Schiltigheim, INFORMATION, novembre 1989 Lundi 20, mardi 21 et mercredi 22 novembre, à 20 h 30 au Cheval blanc

«HORLA» un film de Daniel Coche

Qu'arrive-t-il à un homme qui, petit à petit, se sent pris de malaise, suivi, épié ? Il sombre lentement dans le délire le plus total. C'est l'histoire d'un conte fantastique de Guy de Maupassant, interprété par Francis Freyburger et un film réalisé par Daniel Coche: Une aventure qui a commencé, il y a deux ans, par une représentation théâtrale mise en scène par Yves Reynaud et qui se termine aujourd'hui par ce film envoûtant. Des images signées Roland Muller; son et musique de Bruno De Chénerilles.